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午前１０時００分 開会

────────────────────────────────────

◎開会宣告

本日をもって招集されました平成２９年第１回遠軽町議会臨時会○議長（前田篤秀君）

を開会します。

────────────────────────────────────

◎開議宣告

直ちに、本日の会議を開きます。○議長（前田篤秀君）

────────────────────────────────────

◎諸般報告

会議に先立ち、局長をして諸般の報告をします。○議長（前田篤秀君）

御報告いたします。○議会事務局長（安江陽一郎君）

ただいまの出席議員は、１５人であります。

なお、佐藤議員より欠席の届け出があります。

本日の列席者は、佐々木町長、新山教育委員長、村瀬代表監査委員であります。

次に、地方自治法第１２１条の規定による説明員、議会事務局からの出席者、監査委員

の平成２８年度例月出納検査の結果、議長の執務及び閉会中における各委員会の活動状況

等につきましては、別紙印刷の上、お手元に配付のとおりであります。

次に、本臨時会の日程は、第４までとなっております。

以上で、報告を終わります。

────────────────────────────────────

◎日程第１ 会議録署名議員の指名について

日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。○議長（前田篤秀君）

本日の会議録署名議員には、会議規則第１２５条の規定により、岩澤議員、竹中議員を

指名します。

────────────────────────────────────

◎日程第２ 会期の決定について

日程第２ 会期の決定についてを議題とします。○議長（前田篤秀君）

本件について、議会運営委員長の報告を求めます。

髙橋議会運営委員長。

－登壇－○１５番（髙橋義詔君）

御報告いたします。

本日をもって招集されました、平成２９年第１回遠軽町議会臨時会の会期につきまして

は、本日午前９時３０分より議会運営委員会を開催し、審議の結果、本日１日間と決定い

たしました。

以上、御報告申し上げます。
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お諮りします。○議長（前田篤秀君）

本臨時会の会期は、議会運営委員長報告のとおり、本日１日間にしたいと思います。こ

れに御異議ありませんか。

（「異議なし」と呼ぶ者あり）

異議なしと認めます。○議長（前田篤秀君）

したがって、会期は、本日１日間とすることに決定しました。

────────────────────────────────────

◎日程第３ 町長の行政報告及び提出案件要旨説明

日程第３ 町長の行政報告及び提出案件要旨説明を求めます。○議長（前田篤秀君）

佐々木町長。

－登壇－○町長（佐々木修一君）

平成２９年第１回遠軽町議会臨時会の開会に当たり、議員の皆様には大変お忙しい中、

御参集いただき、厚くお礼を申し上げます。

初めに、平成２８年第９回遠軽町議会定例会以降における行政について、御報告いたし

ます。

まず、白滝ジオパーク関係についてでありますが、１２月９日の日本ジオパーク委員会

において、白滝ジオパークの再認定が決定しました。

ジオパークは、４年ごとの再審査が義務づけられ、常によい方向に取り組みを続けてい

くことが求められており、今後も拠点施設を中心に多様な分野の関係者や地域住民ととも

に白滝ジオパーク活動をさらに推進してまいります。

次に、協定の締結についてでありますが、１２月１４日に、遠軽信用金庫及び株式会社

セブン-イレブン・ジャパンと「高齢者等の見守り支援に関する協定」を締結いたしまし

た。

今後、高齢者の来店時や配達などで自宅を訪問した際、何らかの異変に気づいたとき

は、町などに連絡することについて協力を確認したところであります。

また、株式会社セブン-イレブン・ジャパンとは、「災害時の物資供給及び店舗営業の

継続、または早期再開に関する協定」も締結し、災害時における飲食物や日用品の供給に

ついて協力を確認したところであります。

次に、遠軽厚生病院の産婦人科医師確保の取り組みについてでありますが、遠軽地区総

合開発期成会の遠軽地区地域医療対策連携会議では、１２月２１日から１週間、埼玉県の

大宮駅から神奈川県の横浜駅の間を往復するＪＲ京浜東北線の１０両１編成の全車両にお

いて、全ての中吊り広告とドア横に医師募集と３町の周知広告の掲示を行いました。

加えて、２１日には東京都内で記者会見を開き、報道関係者に対して地方の医師が不足

している窮状を訴えたほか、２２日に発売された週刊誌にも、広告記事を掲載したところ

であります。

また、週末の１月２１日と２２日には、応援医師の派遣が初めて行われました。この派
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遣は、これまで医師の派遣を要請しております東京都内の病院から派遣されたものであ

り、今後も毎月交代で医師の派遣が予定されておりますので、常勤医師の派遣につながる

よう、引き続き要請を行ってまいります。

さらに、２月１日には、湧別町長、佐呂間町長とともに厚生労働省に赴き、連携会議の

取り組みを報告するとともに、医療制度の改正等について要望を行いました。当日は、昨

年度に引き続き、厚生労働大臣に要望を行う機会をいただき、塩崎大臣からは、医療制度

の改正に取り組んでいくとのお言葉があったところであります。

なお、厚生労働省におきましては、審議会等で医師の地域偏在等に対する対策が議題に

取り上げられるなど、連携会議の取り組みも少なからず影響を与えているものと思ってお

ります。

今後も、医師３人体制の確保に向け、しっかり取り組んでまいりますので、皆様の御協

力をお願い申し上げます。

次に、鉄道の維持・存続に向けた要望についてでありますが、１１月１８日にＪＲ北海

道から発表された、当社単独では維持することが困難な線区では、対象となる線区の距離

が道内鉄道の約半分にも及び、その多くが道東及び道北地域の線区となっております。こ

のため、１月１７日にオホーツク圏活性化期成会として、北海道に対し地域間交通や広域

観光等に十分配慮することについて要望を行ってまいりました。

また、オホーツク、上川及び宗谷の各圏域の期成会が合同で、１８日に北海道運輸局、

北海道及び北海道議会に対し北海道として主導的な役割を果たしていただきたいことにつ

いて、２４日には国土交通省及び国会議員に対しＪＲ北海道の路線維持に向けた財政支援

の抜本的な見直し、老朽化した施設等の保全・改修に対する支援等について要望を行って

まいりました。

なお、１月３０日にまとめられた北海道の鉄道ネットワークワーキングチームの報告書

に、石北線を想定した路線が維持されるべきと記載されたことに対しましては、一定の評

価をするものですが、最終的には、国の財政支援が不可欠だと思いますので、今後も鉄道

の維持を前提とした対策を検討していただくよう、北海道と市町村が連携し要望を行って

まいります。

次に、１月１９日に、１９６４東京オリンピック遠軽町展示林活用検討会議が開催され

ました。

この会議は、北海道家庭学校、網走西部森林管理署及びオホーツク総合振興局とともに

構成され、昭和３９年に開催された東京オリンピックのゆかりの樹木が展示林として北海

道家庭学校に植樹されていることから、３年後の東京２０２０オリンピック・パラリン

ピック競技大会に向けて、展示林の活用方策を検討するため、開催されたものです。

今後、東京２０２０大会での活用を働きかけるとともに、観光資源や環境面での活用や

発信も含めた取り組みを進めていくことを確認したところです。

次に、本議会に提出いたしました議案の大要について御説明申し上げます。
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議案第１号平成２８年度遠軽町一般会計補正予算（第１１号）につきましては、昨年の

台風による災害復旧に係る経費を精査し、予算を計上するものです。

以上が、本議会に提出いたしました議案の大要です。

御審議を願う議案につきましては、その都度、担当部課長から詳細に御説明いたします

ので、御協賛を賜りますようお願いを申し上げます。

以上であります。

────────────────────────────────────

◎日程第４ 議案第１号

日程第４ 議案第１号平成２８年度遠軽町一般会計補正予算（第○議長（前田篤秀君）

１１号）を議題とします。

提出者の説明を求めます。

大堀財政課長。

議案第１号平成２８年度遠軽町一般会計補正予算（第１１○財政課長（大堀 聡君）

号）について説明いたします。

平成２８年度遠軽町一般会計補正予算（第１１号）につきましては、昨年の台風による

災害に伴い、予算を補正いたしました経費について、事業の調査設計及び国の査定等によ

り事業費、財源等を精査し予算を計上するもので、既定の歳入歳出予算の総額に、歳入歳

出それぞれ７,８３７万８,０００円を追加し、歳入歳出予算の総額を１７８億９,８２３

万５,０００円とするものです。

補正後の歳入歳出予算の金額は、「第１表歳入歳出予算補正」により説明いたします。

繰越明許費の追加は、「第２表繰越明許費補正」により説明いたします。

地方債の追加は、「第３表地方債補正」により説明いたします。

次のページをお開き願います。

第１表、歳入歳出予算補正の歳入から説明いたします。

１４款国庫支出金につきましては、２項国庫補助金に２億１,７３６万円を追加し、総

額を１４億５,６４５万４,０００円とするものです。

１８款繰入金につきましては、１項基金繰入金を４億１,０２８万２,０００円減額し、

総額を５億９,２２６万６,０００円とするものです。

２１款町債につきましては、１項町債に２億７,１３０万円を追加し、総額を３２億８,

１４０万円とするものです。

これにより、歳入合計１７８億１,９８５万７,０００円に７,８３７万８,０００円を追

加し、総額を１７８億９,８２３万５,０００円とするものです。

次に、歳出について説明いたします。

次のページをお開き願います。

１１款災害復旧費につきましては、１項災害復旧費に７,８３７万８,０００円を追加

し、総額を５億７,０９６万１,０００円とするものです。
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これにより、歳出合計１７８億１,９８５万７,０００円に７,８３７万８,０００円を追

加し、総額を歳入歳出同額の１７８億９,８２３万５,０００円とするものです。

次に、第２表、繰越明許費補正について説明いたします。

１１款災害復旧費１項災害復旧費、八重９号線八重９号線橋災害復旧事業２,４１０万

円、生田原八重線災害復旧事業１,８１０万円、武利環状線武利橋災害復旧事業６,６６０

万円、上武利川向線災害復旧事業２,４８０万円、上支湧別幹線更生橋災害復旧事業１,７

９０万円、上支湧別幹線１０線橋災害復旧事業１億２,７４０万円、丸瀬布総合スポーツ

公園災害復旧事業１,１７９万４,０００円、災害復旧事業１,１００万円につきまして

は、翌年度に繰り越して使用できる経費とするものです。

次に、第３表、地方債補正について説明いたします。

次のページをお開き願います。

地方債につきましては、補助災害復旧事業９,０８０万円、一般単独災害復旧事業１億

８,０５０万円を追加するもので、起債の方法、利率、償還の方法は、それぞれ記載のと

おりです。

次に、歳入歳出補正予算事項別明細書の総括を省略いたしまして、歳出から説明いたし

ます。

１０ページをお開き願います。

１１款災害復旧費１項災害復旧費１目災害復旧費、災害復旧事業７,８３７万８,０００

円につきましては、八重９号線八重９号線橋災害復旧工事を３９０万円減額、生田原八重

線災害復旧工事を１,７９０万円減額、武利環状線武利橋災害復旧工事を１,４４０万円減

額、上武利川向線災害復旧工事に１,２８０万円を追加、上支湧別幹線更生橋災害復旧工

事を４１０万円減額、上支湧別幹線１０線橋災害復旧工事に９,９８７万８,０００円を追

加、災害復旧附帯工事６００万円を計上するものです。

次に、歳入について説明いたします。

８ページをお開き願います。

１４款国庫支出金２項国庫補助金７目災害復旧費国庫補助金２億１,７３６万円につき

ましては、公共土木施設災害復旧事業補助金の追加です。

１８款繰入金１項基金繰入金１目財政調整基金繰入金につきましては、４億１,０２８

万２,０００円の減額です。

２１款町債１項町債１０目災害復旧債２億７,１３０万円につきましては、補助災害復

旧事業債９,０８０万円、一般単独災害復旧事業債１億８,０５０万円の追加です。

以上で説明を終わります。

これより、質疑を行います。○議長（前田篤秀君）

質疑は第１表歳入歳出予算補正を省略して、歳入歳出補正予算事項別明細書の３、歳出

より各款ごとに行います。

１１款災害復旧費、１０ページから１１ページ。
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（「なし」と呼ぶ者あり）

次に、２、歳入に入ります。○議長（前田篤秀君）

１４款国庫支出金、８ページから９ページ。

（「なし」と呼ぶ者あり）

次に、１８款繰入金、８ページから９ページ。○議長（前田篤秀君）

（「なし」と呼ぶ者あり）

次に、２１款町債、８ページから９ページ。○議長（前田篤秀君）

（「なし」と呼ぶ者あり）

次に、第２表繰越明許費補正、３ページ。○議長（前田篤秀君）

岩澤議員。

予算のことではないのですが、今、出された八つの復旧工事があ○９番（岩澤武征君）

りますけれども、これの進捗状況というのか、あるいは復旧の見通し、その辺のことにつ

いてはどうなっているのか、伺いたいと思うのですが。

内野経済部技監。○議長（前田篤秀君）

ただいまの御質問についてお答えいたします。○経済部技監（内野清一君）

これらの工事につきましては、先ほど、財政課長のほうからお話しさせていただきまし

たが、繰越明許費ということで、平成２８年度内に発注をさせていただきまして、実際の

工事着手につきましては、雪解け後、５月ぐらいということで考えております。

以上です。

岩澤議員。○議長（前田篤秀君）

それぞれの場所の、もとに戻る復旧の時期というのはいつごろに○９番（岩澤武征君）

なるのか、わかれば、伺いたいのですが。

内野経済部技監。○議長（前田篤秀君）

お答えいたします。○経済部技監（内野清一君）

今の段階では、各現場に応じまして、ちょっと期間は違うのですけれども、おおむね７

月から８月ぐらいをめどに工事を完成させたいというふうに考えております。

以上です。

ほかにありませんか。○議長（前田篤秀君）

（「なし」と呼ぶ者あり）

次に、第３表地方債補正、４ページ。○議長（前田篤秀君）

（「なし」と呼ぶ者あり）

これをもって、質疑を終わります。○議長（前田篤秀君）

これより、議案第１号平成２８年度遠軽町一般会計補正予算（第１１号）を採決いたし

ます。

本案は、討論を省略して原案のとおり決定することに御異議ありませんか。

（「異議なし」と呼ぶ者あり）
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異議なしと認めます。○議長（前田篤秀君）

したがって、本案は原案のとおり可決されました。

────────────────────────────────────

◎閉会宣告

以上をもって、本臨時会の会議に付された事件は全部終了しまし○議長（前田篤秀君）

た。

会議を閉じます。

以上で、平成２９年第１回遠軽町議会臨時会を閉会します。

午前１０時１８分 閉会




